



## Rusia tiene a más de 20.000 ucranianos en cautiverio

- la redacción de Trompeta
- [6/6/2023](#)

Rusia mantiene como rehenes a más de 20.000 civiles ucranianos, según el comisario de Derechos Humanos del Parlamento ucraniano, Dmytro Lubinets, informó Deutsche Welle el 2 de junio. Estos cautivos fueron tomados de las regiones de Crimea, Lugansk, Donetsk, Jersón y Zaporíjya.

Durante una conferencia de prensa en Kiev el 4 de mayo, Lubinets dijo:

Según nuestras estimaciones aproximadas, Rusia retiene a más de 20.000 rehenes civiles. Proporciono estas cifras basándome en las peticiones personales que me han hecho familiares cuyos parientes y amigos han sido detenidos por los militares rusos. Por qué digo aproximadamente y que esta cifra es mucho mayor es porque soy plenamente consciente de que quienes se encuentran actualmente en territorios temporalmente ocupados no se ponen en contacto conmigo, o lo hacen en pequeñas cantidades, porque incluso una apelación al Defensor del Pueblo ucraniano es considerada espionaje por Rusia. Después de que devolvamos todos los territorios de Ucrania, el número aumentará significativamente.

Aunque algunas de estas personas han sido acusadas de espionaje y terrorismo por Rusia, la mayoría están detenidas sin cargos en condiciones terribles y sometidas a malos tratos e incluso a tortura.

**Crimen de guerra:** la detención ilegal de civiles ucranianos por parte de Rusia es sólo un ejemplo de los muchos crímenes de guerra que Rusia está cometiendo en Ucrania.

"La guerra entre Rusia y Ucrania le está proporcionando al mundo una imagen vívida de la magnitud de maldad que [el presidente ruso Vladimir] Putin está dispuesto a cometer", escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en nuestro número de mayo-junio. "Putin es un agente malvado, despiadado y vengativo, con métodos de guerra psicológica, asesinato y guerra al estilo soviético. ¡Tiene políticas repugnantes y devastadoras que son enfermizas hasta la médula e incluso satánicas!".

Conozca más sobre el alcance de la maldad de Putin leyendo el folleto del Sr. Flurry [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)